



Christian BATAILLE

Député du Nord

Membre de la Commission des Affaires Etrangères
Vice-président de l'Office Parlementaire
d'Evaluation des Choix Scientifiques et Technologiques

Aulnoye-Aymeries, le 26 mars 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouveau rapport sur le projet du canal Seine-Nord

Selon un rapport officiel remis cette semaine, le gouvernement de Jean-Marc AYRAULT doit choisir de refonder le projet de canal Seine-Nord Europe.

De tous les grands projets d'aménagement du territoire, c'est le meilleur rapport qualité-prix. Il a pour objectif de relier, par la voie d'eau à grand gabarit, l'Europe du Nord et le Bassin Parisien.

Frédéric CUVILLIER, Ministre des Transports, a hérité du gouvernement précédent d'un dossier mensonger qui n'était financé qu'à moitié. Aujourd'hui, dans la presse nationale, il dit sa volonté de remettre les choses à plat et de sauver le canal qui a été mis en échec par le gouvernement de droite.

La volonté gouvernementale est aujourd'hui acquise, il faut gagner la confiance de l'Union Européenne qui est sollicitée à hauteur de 1,2 milliard d'euros, soit 20 %, avant le premier semestre 2014.

Si tout va bien, et à partir d'un projet redéfini, l'horizon du chantier sera possible en 2020. Nous n'aurions perdu que 3 ans par rapport au calendrier non financé que la droite avait annoncé.